

# **FORKOPIMDA**

## **Babinsa Koramil Kembangbahu Komitmen Optimalkan Ketahanan Pangan di Kecamatan Kembangbahu**

**Riansyah - [LAMONGAN.FORKOPIMDA.COM](http://LAMONGAN.FORKOPIMDA.COM)**

Jan 2, 2025 - 15:25



**Lamongan,-** Babinsa Koramil Kembangbahu, Sertu Abdul Ghofur, mengungkapkan komitmennya untuk terus mengoptimalkan ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Kembangbahu, Kabupaten Lamongan.

Hal itu disampaikan dalam kegiatan pendampingan petani di beberapa desa, yang dilakukan pada hari Rabu (02/01/2024) di salah satu lahan pertanian Desa Kembangbahu.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Abdul Ghofur bersama dengan para petani setempat melakukan pemantauan dan pendampingan terhadap tanaman padi dan tanaman hortikultura lainnya, serta memberikan berbagai arahan dan edukasi terkait praktik pertanian yang ramah lingkungan.

Babinsa juga mengingatkan pentingnya ketahanan pangan dalam menunjang kesejahteraan masyarakat, khususnya di tengah tantangan global seperti perubahan iklim dan fluktuasi harga pangan.

“Sebagai Babinsa, saya memiliki tanggung jawab untuk mendampingi petani agar sektor pertanian di Kembangbahu tetap produktif. Ketahanan pangan adalah salah satu prioritas utama kami, karena dengan memastikan ketersediaan pangan yang cukup, kami juga ikut berkontribusi dalam memperkuat ketahanan ekonomi masyarakat,” ujarnya.

Selain melakukan pendampingan terkait pola tanam yang efektif, Babinsa juga memberikan edukasi tentang pemanfaatan teknologi pertanian yang dapat meningkatkan hasil produksi, serta cara-cara mengelola sumber daya alam dengan bijak.

Ia berharap, para petani dapat mengadopsi metode pertanian yang lebih efisien dan berkelanjutan, guna menghadapi tantangan zaman yang semakin kompleks.

“Ke depan, kami akan terus berkomitmen untuk meningkatkan produktivitas pertanian dan membantu masyarakat mengelola sumber daya alam dengan lebih baik. Semoga upaya ini bisa memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Kembangbahu,” tambahnya. (\*)